

NOTA DE PRENSA 01-2017-CVC

Invitan a ministro del sector Edmer Trujillo a explicar reconstrucción en el norte

NOMBRAN A CONGRESISTA VÍCTOR ALBRECHT COMO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE VIVIENDA Y CONSTRUCCIÓN

El congresista Víctor Álbrecht Rodríguez fue elegido, por unanimidad, presidente de la Comisión de Vivienda y Construcción (CVC) para el Período Anual 2017-2018.

Secundarán al flamante titular de la dicha comisión, los legisladores Marisol Espinoza Cruz y Glíder Ushñahua Huasanga, según se decidió en sesión de instalación y elección realizada poco después del mediodía en la sala Francisco Bolognesi del Palacio Legislativo.

Al asumir sus funciones, Albrecht Rodríguez resaltó que se retomará temas que quedaron pendientes de la anterior legislatura con el fin de impulsar el sector vivienda, por ser un tema de interés prioritario a nivel nacional.

“Trabajaremos para realizar las modificaciones necesarias a fin de impulsar el sector Vivienda que ha venido a menos. En julio de este año, las ventas de viviendas cayeron en 25 % en relación al mes anterior. Es momento desde el Parlamento impulsar este importante sector generador de empleo y dinamizador de nuestra economía”, remarcó el legislador.

“Apoyaremos de manera decidida las iniciativas que faciliten el acceso a los servicios y fuentes de financiamiento de los diferentes programas de vivienda. Promoveremos el saneamiento físico de las propiedades del Estado y las mejoras del sistema de saneamiento a nivel nacional con mayor énfasis en el área rural”, agregó Albrecht a modo de compromiso durante su gestión.

Además hará seguimiento y evaluación de las políticas del sector vivienda en aras de mejorar la calidad de vida de la población y fiscalizar el trabajo de los gobiernos locales y regionales con respecto a proyectos de inversión pública.

INVITAN AL MINISTRO TRUJILLO

En busca de absolver innumerables interrogantes respecto del sector vivienda, entre ellas la reconstrucción del norte luego del Fenómeno El Niño Costero, así como la ejecución presupuestal del sector, los congresistas miembros de la CVC pidieron la inmediata invitación al ministro del sector, Edmer Trujillo Mori.

El congresista Mártires Lizana Santos denunció que en el norte de nuestro país se han entregado casas de cartón en zonas de lluvia. “El ministro tiene que dar explicaciones porque esto no puede pasar. Es una falta de respeto con nuestros hermanos afectados”, señaló.

Con ello coincidió el congresista Bienvenido Ramírez Tandazo (FP). “Exigimos que el ministro venga la próxima semana por inacción desde el ministerio con el pueblo peruano”, dijo el legislador quien además resaltó que Trujillo Mori debe responder por la situación del agua y saneamiento.

“Ya pasó un año. Su caballito de batalla era agua y desagüe y no ha pasado nada”, dijo Ramírez al tiempo de denunciar que en la región Tumbes la empresa Atusa que provee del servicio de agua distribuye el recurso contaminado lo cual está ocasionando problemas de salud en la población.

A su turno, el congresista Jorge Castro Bravo (FA) denunció que existen lobbys en el sector. “En el norte se están haciendo plantas de tratamiento de agua a precios sobrevalorados cuando las obras tienen que ser de buena calidad y, lo más importante, al menor precio”, remarcó el legislador.

Por su parte, el parlamentario Percy Alcalá Mateo (FP) pidió que el ministro de Vivienda informe sobre las obras de saneamiento que se encuentran inconclusas. Coincidió también con ese pedido el congresista Guillermo Bocangel Weydert (FP) quien además pidió que Trujillo Mori informe sobre su ejecución presupuestal a la fecha.

William Monterola Abregú (FP) advirtió que existe una gran brecha en agua y saneamiento en las zonas rurales al interior del país por lo que exigió que se destine una partida presupuestaria para cerrar esta marcada diferencia. La comisión acordó sesionar los días miércoles a partir de las 12 del mediodía.